

Ihr lieben GymNets!

Ganz sicher fehlt es euch sehr, eure Freunde, aber auch eure Verwandten wie z.B. Oma und Opa zu treffen. Da ist es wirklich von Vorteil, dass man wenigstens über die verschiedenen Medien und Netzwerke in Kontakt bleiben kann. Vielen alten Menschen fehlt dazu jedoch der Zugang. Sie trifft das Kontaktverbot besonders hart.

Lasst uns deshalb gemeinsam ganz besonders auch an die Menschen in Heimen/Pflegeeinrichtungen denken, die momentan Isolation und damit verbundene Einsamkeit zum eigenen Schutz erfahren müssen. Sie dürfen leider nicht länger besucht werden und auch das Pflegepersonal muss aufgrund von Schutzmaßnahmen mehr auf Distanz gehen. Dabei können oftmals gerade diese Menschen das alles nicht verstehen und leiden besonders unter dem Verlust sozialer Nähe.

Nutzt doch eure Zeit zu Hause, um für diese Menschen kreativ zu werden: malt, schreibt Geschichten und Gedichte, zeichnet, bastelt...

Zaubert ihnen Wärme ins Herz und ein Lächeln ins Gesicht!

Schickt eure Kreationen gerne bis zum **20.04.2020 an unser Sekretariat:**

Gymnasium Netphen
Haardtstraße 35
57250 Netphen

Dort steht eine große Kiste bereit, deren Inhalt wir an die Heime in Netphen verteilen möchten.

Wir wünschen euch und euren Familien alles Gute und sagen euch schon jetzt



danke!